

INFO PLUS

BULLETIN D'INFORMATION DE "INFORMATIQUE PLUS RODERN"

DECEMBRE 2003

🕯 Joyeux Noël et bonnes fêtes de fin d'année ! 🕯

CALENDRIER

Mercredi 3

Collecte des encombrants

Jeudi 4

Le Club du Pinot-Noir se retrouvera à la réunion d'information sur le Programme d'Activation Cérébrale Eureka à la salle des fêtes de Rorschwihr à 14h30.

Dimanche 21

Fête de Noël des personnes âgées
Salle St-Georges

ANNIVERSAIRES

91 ans

le 14 : Mme HAMANN Marie

90 ans

le 04 : Mme KREYER Marie Louise

72 ans

le 7 : Mme IRJUD Germaine

le 29 : M. KOEBERLE Gérard

Toutes nos félicitations et nos meilleurs voeux.

VILLAGE

Fête de Noël

La fête de Noël des personnes âgées aura lieu le dimanche 21 décembre à la salle Saint-Georges.

Inscription sur la liste électorale

Les personnes nouvellement domiciliées dans la commune, qui ne seraient pas encore inscrites sur la liste électorale, sont invitées à déposer leur demande. Les demandes seront reçues jusqu'au 31 décembre, dernier délai.

INFO PLUS est édité par "Informatique Plus Rodern" en collaboration avec la Commune de Rodern et les associations locales.
Rédaction : Pierre KREYER
Faites nous part de votre avis en faisant parvenir vos remarques et suggestions à MM. Auguste KRESS ou Pierre KREYER (E-mail : club.info.ipr@fnac.net) ou à la Mairie de Rodern.

Vente de bois de chauffage

La Mairie met en vente du bois de chauffage façonné (hêtre). Les personnes intéressées sont priées de passer commande auprès de M. LEONHART, Maison forestière du Teufelsloch à Saint-Hippolyte. (Tél. 03.89.73.04.11).

The Garofi Club

« Suite à la rénovation de leur local, les jeunes du Garofi Club sollicitent l'aide des habitants de Rodern pour son aménagement.

Tout objet que vous n'utilisez pas et qui pourrait à vos yeux servir à aménager la salle (mobilier, objet de déco, téléviseur, ...) sera le bienvenu.

Les jeunes du Club vous remercient d'avance pour vos dons. »

INFOS

Programme Activation Cérébrale EUREKA

Pensez à entretenir votre mémoire

Pour mieux comprendre pourquoi et comment entretenir et améliorer sa mémoire, la Mutualité Sociale Agricole d'Alsace et le Pôle Gériatologique de Ri-beauvillé / Ste Marie aux Mines vous invitent à une réunion d'information :

***Jeudi 4 décembre 2003 à 14h30
Salle des fêtes de Rorschwihr***

Le Dr Hunold, des services médicaux de la MSA vous présentera succinctement les connaissances actuelles sur le cerveau, ainsi que les moyens d'entretenir et d'améliorer ses fonctions.

Mme Bonjean, de l'action sociale MSA, vous expliquera la méthode PAC-EUREKA (Programme d'Activation Cérébrale) et vous proposera de participer à un cycle de « remue-méninges » qui vous aidera dans votre vie quotidienne. Ce cycle débutera en décembre 2003.

PAC-EUREKA : un programme efficace et divertissant.

SORTIES

Château du Haut-Koenigsbourg

Animations de Noël

à partir du 5 décembre 2003

A l'occasion des fêtes de fin d'année, le château du Haut-Koenigsbourg revêt son habit de fête. Les réjouissances commencent le 5 décembre par la participation au Téléthon et se poursuivent jusqu'à la fin du mois.

Le Téléthon est une manifestation nationale dont le but est de récolter des fonds pour financer la lutte contre les maladies génétiques. Son succès dépend entièrement de la mobilisation de chacun.

Solidaire de cet élan, le personnel du château du Haut-Koenigsbourg se mobilise et invite le public à découvrir la magie d'une visite nocturne le 5 décembre de 17h à minuit.

La soirée débute au pavillon (maisonnette sur le bord de la route, en contrebas du monument), point de départ d'une montée aux flambeaux jusqu'au château (300m). Pour se réchauffer et se remettre de ces premières émotions, une soupe est servie dans des bols en épeautre autour d'un feu. Tout au long de la soirée, des visites sont organisées. La nuit, le monument, son décor, ses illuminations et celles de la plaine plongent les visiteurs dans une ambiance unique. Enfin, le groupe Ysengrimus anime le restaurant de ses mélodies d'autrefois.

Le Téléthon marque le début des festivités. En effet, jusqu'à la fin du mois, les visiteurs ont l'occasion d'apprécier l'atmosphère toute particulière du château en cette fin d'année.

Le charme incomparable du monument en hiver, les décorations mises spécialement en place – sapin offert et décoré par la ville de Sélestat, mise en lumière du haut-jardin, animations sonores, etc. - évoquent largement la magie de Noël.

Et pour parfaire l'ambiance, chorales et écoles de musique chantent Noël à divers moments du mois de décembre.

Horaires :

Téléthon de 17h à minuit - Ouverture de la caisse de 17h à 22h

Ouvert tous les jours de 9h45 à 12h et de 13h et 17h sauf le 25 décembre et le 1er janvier. La billetterie ferme à 16h30.

Prévoir des tenues chaudes

Droit d'entrée :

Soirée Téléthon : 10 euros (reversés au Téléthon)

Tarifs habituels :

Plein tarif : 7 euros

Tarif réduit : 4,5 euros (jeunes de 18 à 25 ans, familles nombreuses,...)

Gratuit pour les jeunes de moins de 18 ans (hors groupe scolaire et extra scolaire)

POESIE

*Hehre güet Ihr liewi Litt
Wiehnächte esch jetzt nemmi witt
's Christkindel bächt im Owerot
Beerewecke un Zuckerbrot*

Altes Sprechel

Es gibt so wunderweiße Nächte

Es gibt so wunderweiße Nächte,
drin alle Dinge Silber sind.
Da schimmert mancher Stern so lind,
als ob er fromme Hirten brächte
zu einem neuen Jesuskind.

Weit wie mit dichtem Demantstaube
bestreut, erscheinen Flur und Flut,
und in die Herzen, traumgemut,
steigt ein kapellenloser Glaube,
der leise seine Wunder tut.

Rainer Maria Rilke

Légende

Va dire à ma chère ile, là-bas, tout là-bas,
Près de cet obscur marais de Foulc, dans la lande,
Que je viendrai vers elle ce soir, qu'elle attende,
Qu'au lever de la lune elle entendra mon pas.

Tu la trouveras baignant ses pieds sous les rouches,
Les cheveux dénoués, les yeux clos à demi,
Et naïve, tenant une main sur la bouche,
Pour ne pas réveiller les oiseaux endormis.

Car les marais sont tout embués de légende,
Comme le ciel que l'on découvre dans ses yeux,
Quand ils boivent la bonne lune sur la lande
Ou les vents tristes qui dévalent des Hauts-Lieux.

Dis-lui que j'ai passé des aubes merveilleuses
A guetter les oiseaux qui revenaient du nord,
Si près d'elle, étendue à mes pieds et frileuse
Comme une petite sauvagine qui dort.

Dis-lui que nous voici vers la fin de septembre,
Que les hivers sont durs dans ces pays perdus,
Que devant la croisée ouverte de ma chambre,
De grands fouillis de fleurs sont toujours répandus.

Annonce-moi comme un prophète, comme un prince,
Comme le fils d'un roi d'au-delà de la mer;
Dis-lui que les parfums inondent mes provinces
Et que les Hauts-Pays ne souffrent pas l'hiver.

Dis-lui que les balcons ici seront fleuris,
Qu'elle se baignera dans les étangs sans fièvre,
Mais que je voudrais voir dans ses yeux assombris
Le sauvage secret qui se meurt sur ses lèvres,

L'énigme d'un regard de pure transparence
Et qui brille parfois du fascinant éclair
Des grands initiés aux jeux de connaissance
Et des couleurs du large, sous les cieus déserts...

Patrice de La Tour du Pin